
 
Ratsfrau Dannheiser kündigt für die SPD-Ratsfraktion einen Änderungsantrag an. 
Auch in der BfB-Ratsfraktion hätten sich noch Fragen zu den Anregungen aus dem Stadtteil-
beirat Gadeland ergeben. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


